

**YELLOW
PARTNERS' DAYS**

2026



YELLOW PARTNERS DAY 2026

LILLE GRAND PALAIS

les 7 et 8 janvier 2026

COMMENTAIRES

TARIFS

 STAND 9M2	Chaque stand est équipé de : moquette, de rail de spots, d'un coffret électrique d'une puissance de 1kw, d'une dotation mobilier standard, et d'une enseigne recto-verso. Cette prestation intègre également les déjeuners, les pauses café, pour 1 personne présente sur les stands les 7 et 8 janvier 2026, et la soirée au coeur de l'expo le mardi 6 janvier 2026.	3 500,00 €
 STAND 18M2	Chaque stand est équipé de : moquette, de rail de spots, d'un coffret électrique d'une puissance de 1kw, d'une dotation mobilier standard, et d'une enseigne recto-verso. Cette prestation intègre également les déjeuners, les pauses café, pour 2 personnes présentes sur les stands les 7 et 8 janvier 2026, et la soirée au coeur de l'expo le mardi 6 janvier 2026	6 500,00 €
 STAND 27M2	Chaque stand est équipé de : moquette, de rail de spots, d'un coffret électrique d'une puissance de 1kw, d'une dotation mobilier standard, et d'une enseigne recto-verso. Cette prestation intègre également les déjeuners, les pauses café, pour 3 personnes présentes sur les stands les 7 et 8 janvier 2026, et la soirée au coeur de l'expo le mardi 6 janvier 2026	9 000,00 €
 STAND 36M2	Chaque stand est équipé de : moquette, de rail de spots, d'un coffret électrique d'une puissance de 1kw, d'une dotation mobilier standard, et d'une enseigne recto-verso. Cette prestation intègre également les déjeuners, les pauses café, pour 4 personnes présentes sur les stands les 7 et 8 janvier 2026, et la soirée au coeur de l'expo le mardi 6 janvier 2026	11 000,00 €

COMMENTS

PRICES

 STAND 9M2	Each stand is equipped with: carpeting, spotlight rail, 1kw electrical box, standard furniture and double-sided signage. This service also includes lunches and coffee breaks for 1 person present on the stands on January 7 and 8, 2026, and an evening at the heart of the exhibition on Tuesday, January 6, 2026.	3 500,00 €
 STAND 18M2	Each stand is equipped with: carpeting, spotlight rail, 1kw electrical box, standard furniture and double-sided signage. This service also includes lunches and coffee breaks for 2 person present on the stands on January 7 and 8, 2026, and an evening at the heart of the exhibition on Tuesday, January 6, 2026.	6 500,00 €
 STAND 27M2	Each stand is equipped with: carpeting, spotlight rail, 1kw electrical box, standard furniture and double-sided signage. This service also includes lunches and coffee breaks for 3 person present on the stands on January 7 and 8, 2026, and an evening at the heart of the exhibition on Tuesday, January 6, 2026.	9 000,00 €
 STAND 36M2	Each stand is equipped with: carpeting, spotlight rail, 1kw electrical box, standard furniture and double-sided signage. This service also includes lunches and coffee breaks for 4 person present on the stands on January 7 and 8, 2026, and an evening at the heart of the exhibition on Tuesday, January 6, 2026.	11 000,00 €

Dotation mobilier standard (comprise dans le prix du stand, à choisir dans le formulaire d'inscription)

DOTATION MOBILIER HAUT : 2 tabourets Volt (qté 240) - 1 comptoir Orly (qté 110) ou 1 comptoir Desk noir (qté 10) - 1 poubelle bin noir (qté 120)



DOTATION MOBILIER BAS : 1 table 120x80x70 (qté 75) - 2 chaises avec assise rembourrée (qté 150) - 1 poubelle bin noir (qté 75) - coloris noir



- Personne supplémentaire sur le stand / 250€
- Augmentation de puissance électrique de 2KW / 220€
- Augmentation de puissance électrique de 7KW / 390 €
- Connexion wifi 2MBPS / 390€
- Connexion filaire 5MPBS, 2 IP / 380 €

Mobilier supplémentaire

- Chaises / 15€
- Tabouret / 25€
- Table / 50€
- Mange debout / 55€
- Comptoir blanc / 150€
- Réfrigérateur / 80€
- Vitrine / 295€
- Porte manteau / 30€
- Présentoir brochure / 45€
- Comptoir noir / 150€



- Machine Nespresso avec 1 kit dosette x50 / 155 €
- Supplément 1 kit dosette x50 / 54 €
- Plante Kentia / 50€
- EQO Bar / 140€
- Étagère stockage / 58 €
- Steles blanches ou noires 0,40cm x 0,40cm x 1m de haut / 180 €
- Changement de moquette / 12 € par m²
- Stickage cloison / 302 € par cloison de 2m40 par 1m
- Manutentionnaire -/ 45 € par heure
- Point d'élingue / & moteur 400 € par point (moteur inclus)



CONTACT

du lundi au vendredi de 09H00 à 18H30.

Téléphone : +33 1 48 08 48 19

exhibitorsorganization@organisation.events